

## (重要)運動会の来賓・校外関係者の招待自粛について

9月16日(土)の運動会は、全校一斉で午前中に実施予定です。できるだけ児童の活躍場面を減らさず、時間短縮で行うこととしました。したがって、時間配分も、会場配置や係分担等も初めてのこととなります。そのような状況ですので、**今年度は児童の家庭の方のみの参観とし、学校外の関係者の招待は控えさせていただきます。**中高生など、弟妹のいない卒業生も来校を自粛していただきます。その上で実施後、行事の反省で来年度に向けての準備をし、**令和6年度の運動会には、学校の教育活動にご協力いただいている地域の皆様をご招待したいと考えております。**ご理解とご協力をお願いします。

### 夏休みのみんなの活動の一コマ

#### ○7月22日(土)群馬県小学生総体(陸上競技)

利根郡代表として、6年女子 800m に原澤野々花さん、4年男子 800m に本多玲翔さん、4年男子 100m に原澤悠弥さんが出場しました。練習が十分ではない中でしたが、正田醤油スタジアム群馬で、勇姿を見せてくれました。用務員の佐藤さんが大会役員として、3名の頑張りを間近で見届けてくれました。ぜひ、来年度はさらに多くの児童の出場を期待しています！

#### ○7月26日(水)利根郡小学生水泳記録会

1学期の放課後、夏休みの午前中に強化練習を行い、6年生3名が大会に出場しました。溶けそうな暑さでしたが、郡内4町村の小学生と一緒に行動し、自己ベストを目指して、頑張りました。



本多伯符さん(50m自由形)



河合伽粹さん(50m 平泳ぎ・自由形 2位)



原澤野々花さん(50m 自由形 1位)

#### ○7月27日(木)学童クラブの朝の様子から

みんなが揃ったあと、低学年は真剣に、そして丁寧に学習をしていました。ちょうどこの日は、お昼の力レースを、中・高学年の子が手伝っていました。それぞれのやるべきことをしっかりやり、みんなで仲良くいろいろな活動ができていて、学校とは違った顔つきや特技!?が見られました。この後も夏休み中、たくさんの経験ができたでしょうね。学童クラブの先生方のご苦労、ご協力にも感謝です。



一生懸命、お勉強(低学年)



水の量はびったりと(3年生)



手を切らないでね(高学年)

## ○7月28日(金)PTA主催親子料理教室

毎日、おいしい給食を提供してくれている本校栄養教諭の信澤先生を講師に、「笑顔はじける彩り鮮やか簡単レンチン親子弁当」(校長が命名)を、6組の親子が和気藹々と調理しました。初めは見ていたお母さん方も、やはりつい手を出して…会話も弾み、楽しい料理教室になりました。どうですか、おいしそうでしょ。レシピは秘伝のために載せられませんが、よかったです次回、参加してくださいね。



秘伝の作り方を紹介



初めは、手を出さずに…



これをいただきました、うま街道～

## ○8月3日～7日の奄美青少年交流事業は延期

沖縄・奄美への台風直撃のため、交流事業は9月21日(木)～24日(日)に延期となりました。楽しみにしていた5・6年生6名はちょっとがっかりでしたが、9月に行くのを楽しみに。

## ○夏休みの活動紹介(5年生 宇野遙斗さん)

7月30日(日)の上毛新聞「子ども新聞 週刊 風っ子」に、生協のピースクラブの活動が特集されていました。みなみの子が多いなと思った私は、宇野さんにお電話で伺ったところ、遙斗さんはたつの希望で入会し、担当の方が町内の利用者にも勧めてくれて集まつたのだそうです。6月の「埼玉ピースミュージアム」訪問について紹介されていましたが、8月には中高校生4人と一緒に5人で広島に学習旅行に行ってきたそうです(保護者の同伴はなし)。8月6日の平和記念式典も会場近くで聞いていたということなので、平和の大切さや人々の努力や思いを、肌で感じてこれたことでしょう。



8月は「戦争と平和」について考える大切な時ですが、時間も経過し、忘れ去られ、一過性の思いとなりがちです。語り継ぐことの大切さと難しさも叫ばれています。そんな中で素晴らしい経験ができたことだと思います。自分から進んで行動を起こし、体験したことや考えたことは自分の財産となりますよね。この探究心や行動力は見習いたいものです。(新聞等は、校内掲示板を参照してください)

※みなさんも、夏休み中にさまざまな経験ができたと思います。友だちや先生に話したり、他の人の話を聞いたりして、楽しさやうれしさ、時には悔しさやさびしさも共有できるといいですね。

そして、今日からの2学期をみんなで一緒に、そして元気にスタートさせましょう。

## 終業式や始業式でこんな話をしました

1学期の終業式には、「1学期に頑張ったことを2つ以上、頭に思い浮かべてみましょう」、2学期の始業式には、「2学期に頑張ることを2つ以上、頭に思い浮かべてみましょう」と。学期は学校生活の節目です。目標を立てて「頑張ろうとする気持ちや姿勢」、振り返って「自分の成長や足りなかった部分を確認」することは、とても大切なことです。自分で節目を意識して、新しいことにチャレンジするのはとてもいいことです。そして、竹に節があるから「強くしなやか」に成長できるように、みなさんも失敗や成功を繰り返しながら、新治小学校でたくさんのこと学んで、大きく成長していってほしいと思います。地域のみなさん、保護者のみなさん、2学期もどうぞよろしくお願ひいたします!